

Penuh Antusias, Siswa-Siswi SMA PGRI 1 Bogor Jadikan UPNVJ Pilihan Utama sebagai PTN Idaman

Wednesday, 10 January 2024 14:05 WIB



HumasUPNVJ - Sebanyak 40 Siswa-Siswi SMA PGRI 1 Kota Bogor terlihat antusias dalam rangka melakukan kunjungan di kampus bela negara, UPN Veteran Jakarta. (10/1)



Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama UPNVJ, dr. Ria menyambut hangat para siswa-siswi yang hadir. Ia mengatakan bahwa UPNVJ terbuka luas untuk para calon mahasiswa baru, "Kami terbuka untuk selalu menerima kunjungan dari sekolah sekolah yang ada, khususnya wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang dan Bekasi. Dan saat ini, kami dengan senang hati menerima salah satu SMA yang berasal dari kota Bogor. Kami pasti memberikan informasi rinci kepada setiap sekolah yang berkunjung ke kampus kami, dimulai dari jalur masuk, kuota, persyaratan sampai kepada jadwal-jadwall penting", ucap Ria

"Kami berharap banyak siswa-siswi dari SMA PGRI 1 Bogor yang nantinya menjadi maba kami", tutupnya



Fajar Nugroho selaku Koordinator Penerimaan Mahasiswa Baru menyempatkan waktu dan kehadirannya untuk memberikan materi terkait Penmaru UPNVJ 2024, “Ada beberapa perubahan yang ada pada masa penmaru tahun ini, dan semuanya sudah sesuai dengan regulasi serta kebijakan dari Dikbud”, pungkas Fajar

“Perlu kami sampaikan bahwa nantinya siswa-siswi yang sudah lulus seleksi Jalur SNBP 2024 tidak dapat mendaftar seleksi jalur Mandiri di Perguruan Tinggi Negeri manapun. Hal ini juga tercantum pada Permendikbudristek no. 62 tahun 2023”, lanjut Fajar dengan rinci

Koordinator penmaru juga menjelaskan mengenai SNBP, SNBT dan Seleksi Mandiri UPNVJ samoai dengan sarana prasarana, fasilitas, biaya pendidikan dan persyaratan masuk bagi maba.

Turut hadir Wakil Kepala sekolah bidang kurikulum SMA PGRI 1 Bogor dan kepala UPT humas UPNVJ. Kegiatan ini berlangsung secara tatap muka bertempat di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ.

Didampingi empat orang guru dan dua orang wali murid, para siswa-siswi SMA PGRI 1 Kota Bogor juga berkesempatan mengelilingi kampus UPNVJ untuk melihat fakultas yang tersedia di kampus bela negara, khususnya di kampus pusat, Pondok Labu.

(*sa/humasUPNVJ)





Export tanggal : Sunday, 24 November 2024 Pukul 03:03:01 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/01/penuh-antusias-siswa-siswi-sma-pgri-1-bogor-jadikan-upnvj-pilihan-utama-sebagai-ptn-idaman.html>]
